

Rapport de la commission de promotion et de commercialisation



Cette année encore, la fédération a participé à de nombreux événements et expositions. Le point culminant a été l'Eurocheval à Offenbourg. La Suisse était invitée en tant que pays hôte et a pu présenter ses chevaux. Le syndicat Falkenstein a pris la responsabilité d'organiser tout ce qui concerne la présentation des chevaux franches-montagnes. Ils se sont rendus en Allemagne avec 27 Franches-Montagnes (dont 20 chevaux et 4 poulains) et 27 bénévoles. Avec un superbe spectacle, ils ont pu présenter le cheval de la race des Franches-Montagnes au plus haut niveau et enthousiasmer les amateurs allemands de chevaux. Un grand merci pour votre engagement et votre magnifique présentation à Offenbourg.

Un grand merci à tous ceux qui se sont investis avec beaucoup d'engagement et un grand enthousiasme dans les différentes foires et expositions-ventes en Suisse et à l'étranger.

L'année dernière, 1751 poulains franches-montagnes sont nés. Des concours de poulains ont été organisés dans toutes les régions de Suisse. Depuis cette année, les poulains FM peuvent être mis en vente sur le site internet de la FSFM sous la rubrique "Chevaux à vendre".

De nombreux poulains passent leur jeunesse dans des pâturages de poulains en France voisine. Le nombre de ces poulains qui reviennent en Suisse à l'âge de 2 ans et demi demeure inconnu. Il est souhaitable que les jeunes chevaux en Suisse terminent leur formation par le test en terrain. Il devrait être dans notre intérêt à tous, en particulier pour les pouliches et les jeunes juments, de protéger et de maintenir une bonne descendance pour le marché suisse.

Cette année, moins de poulains ont été exportés vers l'Allemagne. Cependant, la demande en chevaux bien formés, un peu plus âgés et dotés du caractère exceptionnel du franches-montagnes est très élevée dans les pays voisins. Pour de tels chevaux de très bons prix sont proposés et payés. Le client étranger est très reconnaissant si les formalités douanières sont faites par le vendeur. Ces frais doivent être ajoutés au prix de vente.

Certains syndicats s'engagent fortement dans la formation continue de leurs membres et proposent différents cours et formations. Lorsque, lors de telles manifestations, l'étincelle jaillit, l'appartenance renforce la cohésion et l'homme s'unit dans le rythme et le mouvement avec notre formidable cheval Franches-Montagnes, la joie est au rendez-vous. C'est cette joie que je vous souhaite à tous. Un grand merci aux organisateurs !

Je remercie tous ceux qui, tout au long de l'année, cultivent avec passion l'image du Franches-Montagnes, l'élèvent avec savoir-faire, le présentent lors de compétitions ou l'utilisent pendant leurs loisirs. Un grand merci aux collaboratrices de la gérance pour la préparation régulière du matériel pour les différentes manifestations et pour la gestion compétente et minutieuse de notre boutique en ligne et de la boutique d'Avenches. Je remercie les membres de la commission pour leur grand engagement.

Anna-Therese Buchli

Présidente de la commission de promotion et de commercialisation

Membres: Anita Gisler, Roland Kathriner, Hector Casal, Thierry Jeanneret

